

DISCURSO DESPEDIDA GENERACION 2025.

Familia Gabella Guesalaga
Padre Matías Pérez, Capellán,
Equipo de Gestión, profesores, administrativos,
apoderados,

Generación 2025:

«Todo aquello que estás buscando, también te está buscando a ti “(Franz Kafka)

Desde tiempos antiguos pensadores y filósofos se han hecho la misma pregunta sobre qué buscamos en la vida, el para qué estamos acá y cuál es nuestra misión en la existencia.....y si tuviéramos que resumir las variadas respuestas nos quedamos con la que nos entregó el gran Filósofo Aristóteles, para el cual el destino de la vida es alcanzar la “eudaimonía” es decir la “felicidad”, la cual se logra viviendo una vida “virtuosa” es decir con sólidos valores y principios, buscando el justo medio en cada acción.

De eso se ha tratado el esfuerzo de sus padres y el trabajo de los profesores en estos años que han permanecido en formación, en que desarrolleen el carácter y su personalidad de tal manera que busquen la **felicidad real**, aquella que tiene que ver con la intuición profunda de que están haciendo lo correcto, de que las decisiones que tomen sean realistas y concretas, de que sean jóvenes con un alto sentido de la ética y la responsabilidad.

Escapen, huyan de aquellos fantasmas que les ofrezcan “ felicidad instantánea y aparente”, momentánea y efímera. Busquen lo permanente y estable, elijan bien, con los sueños que cada uno y cada una tiene, pero con los pies en la tierra que les darán el soporte para caminar y arriesgarse.

Hoy es un día especial y emotivo en sus vidas. Es el término de un largo camino y el inicio de uno nuevo, desconocido, que seguramente les causa nerviosismo, temores y expectativas.

Estamos seguros que están preparados y listos y listas para dar el siguiente paso, ahora de manera autónoma, sin tutores que les enseñen por donde seguir, ahora de manera propia, con la forma y el estilo de cada uno, con lo que ustedes son física, emocional y espiritualmente.

Generación 2025: como Rector quiero agradecerles toda la alegría que entregaron a nuestro colegio, todo su entusiasmo y compromiso, el respeto y la constancia que demostraron. En este tiempo han sido una luz y ejemplo para los otros cursos y un orgullo para quienes hemos contribuido en este proceso.

Hoy, al momento de escribir estas palabras, les envié un mensaje a los profesores que les han hecho clases en algún momento y les pedí una frase que definiera a esta generación. Les comarto algunas de éstas:

- “Curso unido por la responsabilidad, brillando siempre con inteligencia” (Miss Odarlys)
- Una generación brillante comprometida y profundamente humana. No me cabe duda que cada uno llegará muy lejos”.(Profesor Lucas)

- “Cuarto medio: tranquilos, con mucha capacidad y un corazón muy grande..” (Miss Sigrid)
- “Poseen sus ideales bien definidos, con el carácter para luchar por ellos” (Profesor Tomás)
- “personalidades peculiares, con identidad, color y vida en cada jornada de clases. Orgullosa de su crecimiento y de la huella que dejan..” (Miss Javiera)

Despedimos así, en esta ceremonia, a una generación que se ha distinguido por su serenidad, compañerismo y espíritu respetuoso, capaces de mantener un clima de armonía incluso en los momentos más desafiantes. Su capacidad de escuchar, de seguir con responsabilidad cada orientación, y de trabajar de manera constante habla de una madurez que no siempre se ve a tan temprana edad.

Han construido un ambiente donde el respeto no se enseña sino que más bien se ha vivido en su sala, en los pasillos, y en cada gesto cotidiano.

Amistosos y sociables, siempre dispuestos a recibir a otros, a integrar, a conversar con empatía y a tender la mano cuando alguien lo necesitaba.

Finalmente, quiero agradecer a los Papás y Mamás de estos alumnos que hoy se gradúan: Gracias por confiar en nuestro colegio, sus docentes y directivos. Gracias por su apoyo y cariño demostrado hasta el último momento.

Que esta despedida sea el comienzo de un camino lleno de nuevas oportunidades, con la certeza de que aquí siempre tendrán un lugar al cual volver.

Adiós Generación 2025.

Gracias por haber sido parte de nuestra Historia.

Muchas Gracias.